

Abschied und Dank

*Ich lebe mein Leben in wachsenden Ringen, die sich über die Dinge ziehn.
Ich werde den letzten vielleicht nicht vollbringen, aber versuchen will ich ihn.
Ich kreise um Gott, um den uralten Turm, und ich kreise jahrtausendelang;
und ich weiss noch nicht: bin ich ein Falke, ein Sturm oder ein grosser Gesang.*

Rainer Maria Rilke

Willy Enz

16. Mai 1935 – 1. März 2019

Nach einer Lungenentzündung durfte unser Bruder, Cousin, Pate und Freund am 1. März friedlich in seine geistige Heimat zurückkehren. Im engsten Familien- und Freundeskreis haben wir von ihm Abschied genommen. Von Herzen danken wir dem Team vom Alterszentrum Heimberg für die liebevolle Pflege und Betreuung. Willy hat sich sehr wohl und aufgehoben gefühlt. Wir danken auch allen Freunden und Verwandten, die Willy in seinem Leben ihre Zuneigung und Freundschaft schenkten und mit ihrer Anteilnahme seiner gedenken.

Therese und Heinz Scholl-Enz, Heiligenschwendi
Ernst und Susanne Enz-Faust, Embrach
Verwandte und Freunde

Wer den Verstorbenen mit einer Spende ehren möchte, gedenke seiner Patentochter in Sri Lanka: Valiant Bank, 3001 Bern, 30-38112-0, Kto.-Nr CH23 0630 0016 6024 0020 4, «Spendenkonto Harshanie», Goumoensstrasse 58, 3007 Bern – mit dem Vermerk «Im Andenken an Willy Enz».